

**De:** Comunicaciones Ositrán <comunicaciones@ositrان.gob.pe>

**Enviado el:** jueves, 14 de mayo de 2020 5:13 p. m.

**Para:** ositrانall <ositrانall@ositrان.gob.pe>

**Asunto:** ¿De qué manera la crisis del COVID-19 afecta especialmente a las mujeres?

## ¡Vivamos el aislamiento con igualdad!

### ¿De qué manera la crisis del COVID-19 afecta especialmente a las mujeres?

En momentos de crisis como la del COVID-19, las mujeres hacen contribuciones esenciales como líderes en sus comunidades y en la primera línea de respuesta. Pero también se ven más afectadas por el impacto económico, social y de salud.



Entérate más aquí



Fuente: ONU mujeres



Comité para la Igualdad de Género

